

NOTICIAS DE

(Por teléfono de nuestro corresponsal especial desde Algeciras)

Gibraltar

La escuadra inglesa entró ayer en Gibraltar

A las 23 hubo alarma. A las 24 y una menos diez, se registraron fuertes bombardeos, observándose la caída de cuatro potentes BOMBAS

en lo alto del Peñón y numerosos incendios

Algeciras, 20. — A las 19 horas comenzaron a llegar a Gibraltar los primeros buques de la escuadra inglesa. En cabeza venía el "Hood" y tres destructores, seguidos de un crucero, un acorazado y varios destructores más, así como varios barcos auxiliares. En último término venía el porta-aviones "Ark Royal". Todos quedaron fondeados dentro del puerto militar. — CIFRA.

Algeciras, 21 (2 madrugada). — A las once menos veinte, las baterías antiaéreas de Gibraltar comenzaron a funcionar ante la presencia de aparatos enemigos.

Los reflectores de la escuadra y de la plaza, localizaron un aparato, que parece ha sido tocado.

Algeciras, 21. (2 madrugada). — A las veintitrés cuarenta y cinco, ha sido escuchado un intenso bombardeo, entrando en función las baterías antiaéreas y reflectores. Se desconoce aún el resultado, diciéndose que un aparato fué localizado por los mismos.

Algeciras, 21 (2 madrugada). — A la una menos diez se ha llevado a efecto un bombardeo sobre Gibraltar. Los aparatos dejaron caer en todo lo alto del Peñón cuatro bombas de gran calibre, a juzgar por las explosiones que siguieron.

Desde aquí ha podido apreciarse que se levantaban del lugar donde cayeron las bombas, columnas de humo. Después de pasados los primeros efectos, se apreciaron como diecisiete fuegos.

Las baterías antiaéreas entraron en acción, así como los reflectores, sin que se haya podido localizar los aparatos.

La aviación alemana atacó un aeródromo inglés situado en el litoral Sudeste

Londres, 20. — Se anuncia oficialmente que aviones alemanes de bombardeo en picado, atacaron esta tarde un aeródromo, situado en el litoral Sudeste. Contra ellos abrió un fuego intenso la defensa antiaérea, secundada por los cazas británicos.

Varios proyectiles cayeron en el campo. Los aviones alemanes se retiraron después. — EFE.

Victimas en un barrio de la ciudad del Rur causadas por los aviones ingleses

Berlín, 20. — Los aviones ingleses que volaron la noche última sobre territorio alemán, atacaron un barrio popular de una importante ciudad del Rur.

Cuatro casas alcanzadas por las bombas, resultaron destruidas y hubo que lamentar varios muertos, entre ellos seis mujeres y dos niños. El número de heridos es de veinticinco. Entre los proyectiles arrojados por la aviación inglesa, figuraban bombas explosivas. Los incendios que se provocaron fueron extinguidos con gran rapidez, por la defensa antiaérea civil, admirablemente organizada.

Otra bomba cayó sobre un cobertizo militar, resultando ligeramente heridos dos soldados. — EFE.

La actitud de los Estados Unidos causa extrañeza en el público americano

Washington, 20. — La actitud oficial de los EE. UU. en la cuestión de la ruta que debe seguir el "American Legion" ha causado perplejidad en el público.

Los periódicos reproducen la carta geográfica publicada por Asociete Press, en la que aparecen señaladas las zonas sometidas a bloqueo y la ru-

ta seguida por el buque, en su viaje a Europa. Se supone que el Gobierno norteamericano ha tomado un camino tan largo, sin querer dar explicaciones, porque el "American Legion" pretenderá detenerse a lo largo de las costas inglesas, para recoger a los miembros de la familia real británica o noruega. — EFE.

Tranquilidad absoluta en Albania

Roma, 20. — Refiriéndose a las declaraciones del Subsecretario de Negocios Extranjeros británico, según las cuales se había registrado en Albania una revuelta, los periódicos italianos ponen de relieve que, a pesar del dinero que gasta en ello el Gobier-

no británico se encuentra muy mal informado.

En Albania — agregan — reina absoluta tranquilidad y los albaneses no piensan ni remotamente en renunciar a las ventajas que para ellos tiene su unión con Italia. — EFS.

La agencia D. N. B. anuncia que ayer fué de relativa calma en el aire

Berlín, 20. — La Agencia D. N. B. comunica que en los reconocimientos armados efectuados hoy en las primeras horas de la tarde, sobre Inglaterra por las unidades de la aviación alemana, se han obtenido buenos resultados, a pesar de las condiciones atmosféricas poco favorables.

Los aviones de caza alemanes han dominado el espacio sobre la costa sur

y Sudeste de Inglaterra, sin encontrar casi unidades de caza británicas. Parece que se han entablado pocos combates aéreos. — EFE.

Un barco americano es detenido por un cañonero mejicano

San Francisco, 20. — La estación de Mackay ha captado un radiograma del vapor de carga "Herman Franco", con pabellón de los Estados Unidos, en el cual se da cuenta de haber sido detenido en las cercanías de Acapulca, por un cañonero mejicano. — EFE.

DISCURSO DE CHURCHILL EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

EL premier inglés SE MUESTRA FRANCAMENTE OPTIMISTA

Comenzaremos con la mayor eficacia el bloqueo contra Alemania, Italia, Francia y otros países

Debemos estar preparados para la campaña 1941-1942

Nuestra Marina es más fuerte que al principio Las minas magnéticas han sido vencidas

Londres, 20. — En la Cámara de los Comunes ha hablado el primer Ministro inglés Churchill.

Fuó recibido con una ovación.

Dijo que las pérdidas británicas en la actual guerra se elevan a noventa y dos mil muertos, heridos, prisioneros y desaparecidos. Debemos estar preparados — añadió — para la campaña de 1941 a 1942. Comenzaremos con la mayor eficacia y seguridad el bloqueo contra Alemania, Italia, Francia y todos los países que se hallan bajo el poder de los alemanes. (Aplausos).

Añade que en los países conquistados por Alemania había muchos vivos y que si ahora faltan es para aumentar las raciones de los soldados alemanes.

Expuso seguidamente la decisión del Gobierno de continuar la guerra y dijo: No solamente nos sentimos más fuertes, sino que debemos afirmar que tenemos ahora una mayor potencia de la que hemos tenido has-

ta el momento. En lo que se refiere al Ejército británico hemos de señalar que tenemos en movimiento más de dos millones de hombres de reserva, cuyas dos terceras partes se encuentran ya encuadradas en las organizaciones militares. Nuestra marina es más fuerte que al principio. Las minas magnéticas han sido vencidas. El enemigo ha sido más numeroso que nosotros en fuerza aérea; pero nuestra nueva producción excede a la del adversario. Por otra parte se puede afirmar que hasta ahora no habíamos recibido la producción de aviones de Norteamérica en gran escala.

Se refirió a la ofensiva aérea contra la Gran Bretaña. Manifesto que es demasiado pronto para hacer cálculo acerca de la intensidad y de la duración de los ataques enemigos en el futuro; pero que, indudablemente, puede decirse que el enemigo no se halla en condiciones de realizar mayores esfuerzos.

El Primer Ministro añadió que la

presunta invasión, se hace cada día más difícil, a medida que pasan las semanas.

El Primer Ministro ha previsto des pues que los bombardeos aéreos de los objetivos militares alemanes continuarán en una escala creciente y se podrá esperar que estos ataques en un plazo muy breve proporcionen buenos resultados.

Manifestó su confianza en la victoria final y pasando a otras cosas dijo que es indudable que en el Oriente medio se anuncien operaciones militares de gran envergadura. — EFE.

OBRERO:

Si tu patrono descuida el cumplimiento de sus deberes respecto al subsidio de tu vejez, no vaciles en acudir a la Delegación del Instituto Nacional de Previsión en Ceuta, Canalejas 3.

Parque y Maestranza de Artillería de Tetuán

CEUTA

ANUNCIO

Para los Aprendices de la Escuela de Formación Profesional Obrera de la Industria Militar, que se crea en este Establecimiento, en virtud de lo dispuesto por Orden Ministerial de 28 de Mayo último (B. O. n.º 132), este Parque y Maestranza saca a concurso la provisión de las siguientes prendas, entre los Industriales que les afecte, que deberán sujetar sus ofertas al Reglamento de 10 de Enero de 1931 (B. O. n.º 12) y disposiciones complementarias que rigen en la actualidad para esta clase de concursos.

Prendas, para trabajo

- 200 trajes-mono azules.
 - 200 boinas azul oscuro.
 - 200 pares de alpargata-bota.
- Prendas, para formaciones y paseo**
- 100 pantalones azul tina.
 - 100 chaquetas id. id.
 - 200 camisas azules.
 - 200 boinas azul oscuro.
 - 100 tabardos, cruzados, azul oscuro.
 - 200 pares de botas de cuero negro.
 - 200 metros de galoncillo rojo, de 6 m/ms. ancho.
 - 200 id. id. oro, de 6 m/ms. ancho.

Las tallas de estas prendas, ha de entenderse que son para individuos de edad comprendida entre los 15 y 17 años. Las ofertas deben hacerse, precisamente, por cada clase de prenda.

El plazo de admisión de ofertas finaliza el día 15 del próximo mes de Septiembre, siendo el importe de este anuncio por cuenta de los adjudicatarios.

La adjudicación por la Junta Económica de este Establecimiento, será provisional, hasta tanto recaiga la aprobación de la Superioridad.

Ceuta, 14 de Agosto de 1940.

El Comandante, Jefe del Detall, **Isidro Ramos.**

V.º B.º

El Teniente Coronel, Director, **CHACON.**

ANUNCIOS BREVES

VENDO radio, piano, muebles y máquina de coser. Falange Española, 91-2.º

COMPRO serie sellos de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dionis. Zoco del Trigo.

ACADEMIA BILBAINA Taquigrafía mecanografía terminación rápida y económica, Espino 15-4.º María Luisa.

FAJAS ortopédicas. Recinto Sur, 5.

SE ALQUILA habitación con dos camas para caballeros. Razón en esta Administración.

LIS. Callista, Duarte, 3.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 84.

A D L E R



Máquinas de escribir

en existencia

Portátil Modelo 32

LA TECNICA

Ing. E. RÜDT

Apartado, 83

T E T U A N

Calle General Pñim, 12

Teléfono: Tetuán 136

Telegramas: RUDT TETUAN

Alta Comisaría

Secretaría General. Parque de Automóviles

AVISO

Por el presente se anuncia la venta en pública subasta de los vehículos pertenecientes al Parque de Automóviles del Majzen que se relacionan en el tablón de Anuncios de la Secretaría General, del Parque Central, y en las Intervenciones Regionales, con arreglo a las siguientes condiciones:

a).—Las ofertas se harán en pliego cerrado y lacrado y se admitirán hasta el día 5 del próximo mes de Septiembre a las nueve de la mañana en el Registro General de Secretaría General y hasta quince minutos antes de constituirse la Mesa que presida la subasta, lo que tendrá lugar a las once horas del día 15 del mismo mes en el Parque de Automóviles (Cocheras de la Alta Comisaría).

b).—Los licitadores podrán hacer sus ofertas únicamente por un vehículo de cada marca.

c).—Los adjudicatarios tienen que hacerse cargo de los vehículos en su aparcamiento, siendo de su cuenta todos los gastos de la entrega original desde el momento en que se les comunique la adjudicación.

d).—Los vehículos podrán ser examinados por los licitadores en el aparcamiento del Parque de Automóviles de Tetuán, pero sin que el examen pueda tener otro alcance que el de un estudio ocular.

e).—En el momento de retirar el adjudicatario un vehículo deberá hacer efectiva su oferta. Si dentro de las 48 horas no se retira se considera anulada la adjudicación.

f).—La Mesa se reserva el derecho de desestimar aquellas proposiciones

Cuarto aniversario de la gesta de Simancas

Funeral en sufragio de los caídos. Desfile de las fuerzas

Gijón, 20. — Hoy, víspera del cuarto aniversario de la gesta de Simancas, las calles de la ciudad aparecen con colgaduras con crespones negros y banderas a media asta.

En las ruinas del glorioso edificio castrense se celebró un funeral en sufragio de las almas de los caídos. Ofició el párroco de San Pedro, asistido por los de San José y San Damián. El General Martín Alonso, defensor de Oviedo y actualmente Gobernador militar de la provincia asistió al acto.

La misa se celebró en un altar situado al pie de la Cruz de los Caídos. Una sección de Educación y Descanso, cantó algunos trozos litúrgicos. Después de la misa, el Obispo de la dió-

cesis rezó un responso. Fuerzas del Regimiento de Simancas daban guardia de honor en las tumbas que existen en el patio del que fué cuartel. Las autoridades y asistentes al acto, recorrieron las tumbas de los defensores del cuartel y oraron ante ellas.

Seguidamente las autoridades presenciaron el desfile de las tropas.

Mañana habrá una misa de campaña en las ruinas de Simancas. El Subsecretario del Ministerio del Ejército asistirá a ella y después hará en trega al Regimiento de Simancas, de las banderas, guiones y banderines que el pueblo de Gijón le regala por suscripción pública.

HOMENAJE EN MEMORIA DE LOS PERIODISTAS CAIDOS

Es visitada la tumba del que fué Presidente de la Asociación de la Prensa, señor Rodríguez Santamaría. - Ruiz Albéniz dedica sentido homenaje a su memoria. - Más tarde se celebra solemne funeral por todos los caídos presidido por Jiménez Arnau y otras personalidades

Madrid, 20. — A las 10 y media de la mañana, la Junta Directiva de la Asociación de la Prensa, se trasladó al Cementerio de la Almudena, para rendir homenaje al que fué Presidente de esta Asociación y Subdirector de "A B C", don Alfonso Rodríguez Santamaría, vilmente asesinado por los rojos. También se hallaban en el cementerio numerosos periodistas y representantes de las diferentes secciones del diario "A B C".

El Presidente de la Asociación de la Prensa, don Víctor Ruiz Albéniz pronunció unas emocionadas palabras de recuerdo y cariño para los periodistas que en el cumplimiento del deber habían sido víctimas del odio marxista. Seguidamente leyó el nombre de los 18 periodistas asesinados, que fueron contestados por todos los asistentes con los presentes de ritual.

A continuación, los obreros de "A B C" depositaron sobre la tumba una monumental corona. Miembros de la Junta directiva de la Asociación de la Prensa, visitaron seguidamente las demás sepulturas de los periodistas, cuyos restos han podido ser localizados, depositando en ellas ramos de flores.

Madrid, 20. — A las 11 y en la Iglesia parroquial de San José, se celebraron solemnes funerales en memoria de los periodistas caídos, asistiendo los familiares de las víctimas y la casi totalidad de los periodistas de Madrid.

En el presbiterio se elevaba un se-

que no cubran la valoración que de antemano se haya fijado.

g).—El importe de los anuncios será de cuenta de los adjudicatarios.

Tetuán, 8 de agosto de 1940.

El Secretario General de la Alta Comisaría.

Junta de Servicios Municipales. Tetuán

AVISO

Para quien acredite ser su dueño, se encuentran depositados en el Acuartelamiento de la Séptima Mía de la Mejasnia Marroquí de la Región de Yebala n.º 1, los efectos que a continuación se expresan, hallados en la vía pública.

Una gorra de Sargento de Infantería, ½ docena de cucharas, ½ docena de tenedores, una docena de platos de aluminio, varios sobres con papel de cartas, 2 palilleros, un tintero y un paquetillo de tabaco, más un paquete conteniendo alpargatas, vasos y otros efectos.

Tetuán, 20 de Agosto de 1940.
EL VICEPRESIDENTE.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 20. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras, las siguientes disposiciones:

Justicia. — Decreto por el que se indulta de la pena que les queda por cumplir a los penados que se indican.

Otro por el que se concede libertad por aplicación de los beneficios de redención de penas por el trabajo a cuatro penados.

Ordenes por las que se concede libertad condicional, en conexión con los beneficios de redención de penas por el trabajo, a los penados que se indican.

Administración Central. — Dirección General de Correos y Telecomunicación. — Relación de nombramientos hechos de carteros, a favor de caballeros mutilados de guerra por la Patria.

Educación Nacional. — Dirección General de Enseñanza Superior y Media. — Anunciando para la provisión por concurso, de trece auxiliares temporales en la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza.

Anunciando para su provisión por concurso, entre licenciados o doctores en Derecho, seis plazas de Auxiliares temporales de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza.

Entierro de una hija del conocido novelista Juan Varela

La Granja, 20. — Se ha efectuado el entierro de doña Carmen Varela, hija del célebre novelista, don Juan Varela.

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS

Y MARCHA NACIONALES

Comunicados oficiales de guerra

EL FARO

MIÉRCOLES, 21 DE AGOSTO DE 1940

ALEMAN: Resonante victoria de los submarinos que hundieron barcos ingleses por cerca de

SIGUE COSECHANDO TRIUNFOS
LA AVIACION GERMANA

52.000 toneladas

ITALIANO: El brillante avance de las tropas italianas culminó ayer con la ocupación de

BERBERA

capital de la Somalia Británica

Un avión británico ataca el hospital de Dorna causando un muerto y 22 heridos. - Un sumergible de nacionalidad desconocida chocó contra una barrera de minas

ALEMAN

Berlín, 20. — Comunicado del Alto mando alemán.

"El arma submarina ha alcanzado nuevas victorias. Una de nuestras unidades hundió al buque mercante armado británico "Ampleforth", de 4.578 toneladas. Otro submarino hundió un tonelaje total de 6.680. Otro tercero, mandado por el Teniente de Navío Conaus, que ya había obtenido un resultado parcial de 32.000 toneladas ha logrado un total de 41.000 toneladas de barcos mercantes hundidos.

En el curso de las operaciones de reconocimiento armado, la aviación ha bombardeado con éxito, fábricas de armamento, depósitos de carburante, etc.

También han sido atacados igualmente los condados de Suffolk, Norfolk y Oxford. Nuestros raids nocturnos han sido dirigidos contra los aerodromos situados en Inglaterra meridional, así como las instalaciones portuarias e importantes depósitos de carburante, sobre la costa Sur y Sudeste de Inglaterra.

En la noche del 19 al 20, aviones enemigos lanzaron bombas sobre varios lugares de Alemania, alcanzando barrios apartados, ciudades y distintas zonas de la campiña. Algunos civiles han resultado muertos y heridos.

Gracias a la rápida intervención del servicio de seguridad y socorro así como a la actuación de la población, los daños ocasionados han podido ser reparados inmediatamente.

Cinco aparatos enemigos han sido derribados por nuestros cazas y la D. C. A. Faltan dos aparatos alemanes". — EFE.

ITALIANO

Roma, 20. — Comunicado del Cuartel General de las Fuerzas Armadas Italianas.

"Nuestras tropas, después de haber vencido toda la resistencia en la retaguardia enemiga, ocuparon en la tarde de ayer Berberá, capital de la Somalia británica. Los ingleses antes de huir han incendiado una parte de la ciudad. Una compañía completa, bien armada y equipada se ha presentado al mando italiano de Hargoita, haciendo acto de sumisión y entregando las armas. En Galabath uno de nuestros aviones ha atacado, dispersado y derrotado formaciones enemigas a las que ha capturado bastantes prisioneros, municiones y cuadrúpedos.

El enemigo ha efectuado incursiones aéreas sobre Nagodi, Moyabita,

Flechas femeninas a la playa de Chipiona

Sevilla, 20. — A las tres de la tarde ha salido para las playas de Chipiona, una nueva expedición de Flechas Femeninas, que se sumarán a las expediciones anteriores, para disfrutar de la temporada de baños.

Barcia, Marca y Goncel, sin causar víctimas ni daños de consideración.

En el Africa septentrional el enemigo atacó el hospital de Dorna, causando un muerto y veintidós heridos entre los hospitalizados.

Un sumergible de nacionalidad desconocida chocó contra una de nuestras barreras de minas en el Dodecaneso. Se supone que el submarino se haya hundido, porque en el lugar de la explosión se ha encontrado una gran mancha de aceite." — EFE.

INGLES

El Cairo, 20. — El Cuartel General británico comunica:

"El mando de las fuerzas del Golfo de Aden, da cuenta de que el puerto de Darbera y otros de la costa somala, no encierran valor alguno para el enemigo.

Las bases aéreas de Eritrea están ya más cerca de Aden, que puedan esarlo cualquier otra que se establezca en Somalia y en consecuencia, impide que el éxito de los italianos en este sector, no les coloque en mejores posiciones de las que cuentan para impedir nuestro control del Mar Rojo." — EFE.

Londres, 20. — El Ministerio del Aire comunica:

"Durante la pasada noche, la mayor parte de los aviones enemigos han operado aisladamente, bombardeando regiones de Inglaterra y Gales del Sur, así como algunos distritos de Escocia. Fueron causados daños en algunas casas y propiedades de ciertas ciudades del Nordeste de Inglaterra y en una ciudad del Sudeste del mismo país. No obstante casi todas las bombas cayeron en las regiones rurales, donde apenas causaron daños, causando cierto número de víctimas, algunas de ellas heridas mortalmente.

Las informaciones recibidas sobre las operaciones de ayer, confirman que otro avión enemigo fué destruido por nuestros cazas, lo que eleva a cinco el total de aviones destruidos.

Hemos perdido tres de nuestros cazas; pero los pilotos de dos de ellos se encuentran sanos y salvos." — EFE.

Ha aumentado el turismo en España

Se organiza el de la región catalana

Barcelona, 20. — Se encuentra en esta capital el Director General de Turismo, quien ha manifestado que su viaje tiene por objeto organizar el turismo en esta región.

Ayer visitó Sitges, quedando muy bien impresionado del estado de aquella localidad. Se propone realizar visitas a la costa Brava y al Pirineo, para ver de instalar la Delegación de Turismo en Barcelona. Se propone incrementar en Cataluña los deportes de invierno, con objeto de que sean

LA NUEVA LEY DE RECLUTAMIENTO,

la publicará mañana el "Boletín Oficial" del Estado.

Madrid, 20. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército publicará mañana la nueva Ley de Reclutamiento, aprobada en el último Consejo de Ministros.

La nueva Ley consta de un preámbulo, 17 artículos y una disposición transitoria.

El primer artículo dice que el alistamiento actual comprenderá a todos los españoles o nacidos en España, cualquiera que sea su estado y condición, que hayan cumplido en el año anterior la edad de veinte años.

Cuando circunstancias extraordinarias lo aconsejen el Gobierno queda autorizado para fijar la fecha del alistamiento del reemplazo o así mismo para reducir el plazo fijado para las diversas operaciones de reclutamiento.

El artículo tercero se refiere a la situación militar y señala que el servicio militar durará veinticuatro años, el servicio en filas dos años y reserva, hasta cumplir los veinticuatro años.

El cuarto indica que no se podrá

contraer matrimonio durante el tiempo que dure el servicio militar en filas.

En los demás artículos se señala que los reclutas que estén cumpliendo condena y hayan tenido buena conducta, servirán en el Ejército de tierra o en el de mar y aire, y los de mala en batallones disciplinarios.

Se reafirma la clasificación de útiles o aptos para servicios auxiliares e inútiles.

Para la reducción del servicio en filas se clasificará a los contingentes anuales en tres grupos: sin instrucción pre-militar, con instrucción pre-militar elemental, y los que cursen estudios en Universidades, Escuelas técnicas o Escuelas superiores que hayan recibido en ellas instrucción pre-militar superior. Los primeros permanecerán dos años en filas. En el segundo grupo permanecerán 18 meses, que podrán ser reducidos a doce, cuando las necesidades lo permitan. Los del tercer grupo formarán la Oficialidad de complemento.

Esta Ley empezará a regir con el reemplazo de 1942. — CIFRA.

Otras noticias del Extranjero

Londres, 20. — En las primeras horas de hoy, se han oído fuertes detonaciones que venían del otro lado del Canal de la Mancha.

Los proyectores que iluminaban el cielo así hacían creer que las Reales Fuerzas Aéreas volvían de sus ataques contra las fuerzas francesas.

Las regiones de Calais y Boulogne, parecen ser los puntos especialmente atacados por los bombardeos británicos. — EFE.

Nueva York, 20. — Comuncian de Ottawa, que por primera vez en su historia el Canadá ha nombrado en Washington, un Agregado militar y un Agregado naval. — EFE.

Nueva York, 20. — El "New York Times" informa de Washington, que en los centros diplomáticos se estima que las conversaciones militares con el Canadá tendrán como consecuencia inmediata el probable envío por parte del Gobierno de los Estados Unidos de cierto número de destructores, encargados del control de las costas canadienses, que sustituirán a los navíos canadienses, así como a los barcos de guerra ingleses que se en-

El Cardenal Primado, colocado convenientemente en una ambulancia se trasladó a la estación y entró en el vagón especial que lo conducirá a Madrid

Pamplona, 20. — A las 5,35 horas fué colocado el Cardenal Primado en la ambulancia que había de trasladarle a la estación, operación que fué presenciada por el Gobernador civil. Pocos minutos más tarde la camilla entró en el vagón especial que le conducirá a Madrid. El Cardenal fué despedido por todas las autoridades. A las seis de la tarde salió el tren.

El Dr. encargado de la asistencia del Primado ha manifestado que el Cardenal está bastante tranquilo y que espera llegue bien al final del viaje. — CIFRA.

aprovechadas las cualidades de estas montañas.

Manifestó que a pesar de la guerra que sostienen algunos países ha aumentado el turismo en España.

cuentren en aguas del Canadá y que regresarán a Inglaterra.

De esta forma se concederá la ayuda a Inglaterra y se impedirá la venta de navíos fuera de uso, para así evitar las dificultades jurídicas que habrían de causar no pocas molestias al Ministerio de Estado. Por su parte el Canadá permitirá a los EE. UU. la utilización de sus bases navales y aéreas. — EFE.

Río de Janeiro, 20. — A consecuencia del bloqueo total de Inglaterra, las tripulaciones de los navíos que debían salir para puertos ingleses se han negado a zarpar.

Idénticas noticias llegan de Pernambuco, Manaes y otras poblaciones. Se proyecta una acción común, cerca de los Gobiernos neutrales, para que prohíba la navegación con destino a Inglaterra. — EFE.

Shangai, 20. — Las tropas japonesas han ocupado hoy la parte Oeste del sector evacuado por los ingleses. De conformidad con lo acordado las demás partes del centro de la población inglesa, y la parte de terreno que se extiende hacia la orilla Norte del Sutchau, quedarán a cargo de las formaciones voluntarias. Prosiguen igualmente los preparativos para el embarque. — EFE.

Bucarest, 20. — El Gobierno ha prohibido a todos los buques rumanos que penetren en los puertos del Reino Unido, visto el bloqueo que ha declarado Alemania a Inglaterra. — EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) TL 4-0-3